

Progrès de l'Exposition mensuelle

Un curé du diocèse de Québec nous écrit, en nous envoyant les bulletins d'adoration remplis par ses pieux paroissiens :

“ Nous sommes heureux de venir déposer au pied de Jésus-Hostie, glorieusement exposé dans votre cher Cénacle de Montréal, l'hommage de 500 heures d'adoration faites durant le mois de Janvier dans notre paroisse. Ce sont nos humbles étrennes à l'Enfant-Dieu du Tabernacle. Vous voudrez bien, s'il vous plait, déposer ce petit cadeau auprès du T. S. Sacrement, et lui demander de vouloir bien agréer ce témoignage de dévouement et d'amour de la part des Agrégés de N.... J'ai promis d'ailleurs à mes paroissiens que leurs libellums resteraient au pied du S. Sacrement pendant tout le mois qui suivrait leur envoi, et je sais qu'ils y tiennent beaucoup.

“ Notre dernière exposition solennelle (le premier vendredi de février) a été encore marquée au coin du succès. L'heure publique, qui termine cette journée eucharistique, de 7 à 8 heures du soir, voit toujours un grande partie de la paroisse réunie au pied du divin Roi. À chaque quart d'heure, il y a un motet ou un cantique approprié aux fins de l'adoration, puis une courte méditation suivie de quelques instants de silence. Le chant est fourni par le chœur des Enfants de Marie de la paroisse, et ces dévouées demoiselles ne négligent rien pour rendre cette solennité aussi belle que possible, consacrant plusieurs heures chaque mois, pour préparer les morceaux qu'elles doivent chanter le premier vendredi suivant. Le nombre des Agrégés est maintenant de 225.

“ Je fais des vœux pour que cette belle œuvre de l'Exposition mensuelle s'étende de plus en plus dans les paroisses, car elle est appelée à y produire beaucoup de bien. Son fonctionnement est si facile qu'elle peut être établie dans la plupart des paroisses.”

L'Agrégation aux États-Unis.

Depuis quelque temps l'Agrégation est établie et fonctionne régulièrement dans la grande République américaine, ayant son centre à New-York, sous la direction d'une zélatrice pleine de piété et de dévouement pour la Sainte Eucharistie, Miss E. Lummis.

Un grand nombre de personnes de New-York et des autres villes américaines sont affiliées à l'Agrégation, et les fruits de grâces se répandent de tous côtés avec une étonnante profusion. Qu'on en juge par les traits suivants :

Deux vieillards viennent de s'éteindre dans la paroisse St-Ignace